

i love the guitar

Heaths Geschichte

Von NatsUruha

Kapitel 23: 2004 Epilog

Kap. 21 2004 Epilog

Monate sind vergangen und man sollte meinen dass ich jetzt glücklich bin und es mir gut geht. Sicher war dem so, aber die Angst Yuune zu verlieren ist noch immer da und lässt sich leider nicht so schnell abstellen.

Jun habe ich es mittlerweile verziehen, dass er es mit Yuune getrieben hatte. Auch wenn ich damals mit Yuune noch nicht zusammen war hatte es mich verletzt. Vielleicht hatte das zwischen den Beiden einfach nur das in Gang gesetzt, wofür es endlich Zeit war. Das ich meine Gefühle für Yuune endlich zu ließ und gegen meine Angst kämpfte.

Pata kam noch immer regelmäßig bei mir vorbei und schaute nach mir. Er meinte, alte Gewohnheiten wird man nicht so schnell los.

Yuune ist ab heute, für die nächsten zwei Monate, wegen ein paar Aufnahmen in LA. Ich konnte nicht mit, hatte ich doch selber zu tun mit meinen eigenen Sachen. Ich saß im Pausenraum und hatte den Fernseher laufen, während ich mir was zu essen machte. Pata kam zur Tür herein.

„Hey.“ Grüßte ich während ich im Topf rührte.

„Hallo, was kochst du denn?“ fragt er und linste in den Topf.

„Suppe.. nichts großartiges.“ Meinte ich mit einem Schmunzeln. Ich hielt in meiner Bewegung inne als die Reporterstimme erklang.

„...- Die Maschine befand sich gerade auf den Weg nach LA, als technische Probleme auftraten die diese Abstürzten lie-....“

Meine Ohren rauschten. Ich hörte die letzten Worte der Reporterin nicht mehr.

„Aki-.... Das.... Der Flug von Yuune...“ mein Körper begann zu zittern. Das durfte nicht sein. Bitte nicht auch noch Yuune.

„Was ist mit meinem Flug?“ erklang eine mir wohl bekannte Stimme. Ich stieß ein Schrei aus und rannte zu Yuune, viel ihm um Hals.

„Du lebst, du bist hier, du lebst.“ wie ein Mantra sprach ich diese Worte, verteilte Küsse auf Yuunes Lippen, Mundwinkel und Wangen.

„Mein Gott Yuune...“ wisperte Pata.

„Hast du eine Ahnung, was wir für einen Schrecken gerade hatten? Das Flugzeug ... wo du drin sitzen solltest ist... abgestürzt.“ Yuune schlang seine Arme um mich.

„Oh Gott.“ Wisperte er.

„Sag mal... wie kommt es das...“ Pata wollte die Frage nicht aussprechen.

„Ich war schon fast beim Flughafen, als ich den Anruf bekam. Die Aufnahmen wurden kurzfristig, um eine Woche nach hinten verschoben.“ Antwortete Yuune. Das war wohl das sprichwörtliche Glück im Unglück.

„Bitte lass mich nie wieder Alleine.“ Wisperte ich an Yuunes Lippen eh ich ihn küsste.

„Hiroshi deine Suppe.“ Hörte ich Pata noch sagen aber die Suppe war mir gerade so egal. Yuune war jetzt tausend Mal wichtiger.

**

ENDE AUS SCHLUSS VORBEI!!

Schnief und schon wieder eine FF Abgeschlossen. Geht schlag auf Schlag XD
Es wird noch ein OS geben dazu, der noch Paar fragen eventuell beantwortet. Wenn ihr welche hab.... Nur zu her damit XD

Der OS wird geschrieben wenn ich mal Lust hab. Also den Gibt's jetzt nicht Sofort ^^
Hänge dann den OS hinten an die FF dran ^^
Jetzt will ich "Truth" und "Lullaby" anfangen, zwischendurch will ich auch noch an der Wunschliste weiter schreiben :3

Ich will nicht al zu viel sagen xD

Auf jeden fall danke ich meinen Lesern die, diese FF über ein Jahr mitverfolgt haben und das leiden Heaths bis zum Schluss ertragen haben. ^^

Ich danke auch wieder meiner Beta VampirePsych ~ <3 sei geknuddelt :*

Bis bald und bis zur nächsten FF/ oder OS

PS: hatte ich am 30.10 klatt mal eben vergessen die letzten kaps von ILTG hochzuladen... hab ihc ja jetzt nach geholt.